

Arrolladora victoria de los conservadores en las elecciones de ayer en Inglaterra

A las dos de esta tarde habían alcanzado ya la mayoría absoluta de 315 diputados

LONDRES, 27.—A las dos de la tarde los conservadores han alcanzado la mayoría absoluta de trescientos quince diputados.—Efe.

COMENTARIOS DE LOS PERIODICOS MATUTINOS

LONDRES, 27.—Los periódicos matutinos publican con grandes titulares los resultados parciales de las elecciones generales inglesas calificándoles de "inevitable victoria conservadora sobre los laboristas".

Incluso el órgano laborista "Daily Herald" titula su información "Luz de victoria para los tories". El periódico culpa de la derrota socialista a "la pequeña participación" electoral.

"Todas las esperanzas de que los laboristas pudieran ganar la elección habían desaparecido esta madrugada cuando se perdieron dos puestos ante los conservadores en circunscripciones donde se había habido cambio de límites", dice.

El comunista "Daily Worker" dice que el éxito tory es "una indicación de que los electores laboristas han perdido la confianza en la política de los líderes del ala derecha del partido y de que dan su apoyo a la política tory sobre la bomba e hidrógeno y el rearme alemán". No menciona el período nada relacionado con el hecho

de que los candidatos comunistas han sido severamente derrotados. Pero si dice que dichos candidatos han hecho una "magnífica campaña electoral".

El "Times" predice una mayoría de 100 puestos sobre el partido laborista y dice: "Parece casi seguro que el Gobierno logrará una confortable victoria". Luego añade: "Si esta tendencia continúa cuando se cuenten los votos en las 273 circunscripciones pendientes, se calcula que el Gobierno logrará una mayoría de 100 puestos sobre el partido laborista".

El "Daily Express" titula: "Los jefes socialistas arrojan la esponja en la tétrica casa del transporte (Cuartel General laborista en las elecciones)".

El "Daily Mail", conservador independiente, dice que la victoria tory es "inevitable".

El "Daily Mirror": "S o los tories otra vez, y muchos más, además".

El independiente "News Chronicle": "Victoria tory segura". Hace notar que el voto liberal ha subido ligeramente. Predice que la mayoría conservadora será de 100 puestos.—Efe.

E D E N, SONRIENTE, NO QUIERE HACER DECLARACIONES

LONDRES, 27.—Sonríe t e, pero sin querer hacer declaraciones, el primer ministro británico, sir Anthony Eden, regresó a Londres desde su distrito electoral de Warwick, para presidir una reunión de Gobierno en Londres.

Una vez asegurada la victoria del partido conservador propondrá una lista de nombramientos ministeriales a la aprobación de la Reina Isabel que le invitará a formar Gobierno.

Las noticias sobre una victoria conservadora han repercutido inmediatamente en la Bolsa de Londres. Los valores metalúrgicos son los que mejor reflejan la inclinación del electorado hacia los conservadores.—Efe.

SIGNIFICADO DEL TRIUNFO CONSERVADOR

LONDRES 27.—Para Sir Anthony Eden el triunfo significa un claro mandato personal. Se considera, en efecto, que los conservadores, dirigidos por Eden obtendrán una victoria de mayores proporciones que cualquier otra obtenida en



el pasado por el veterano Sir Winston Churchill. Todos los periódicos predicen un margen a favor de los conservadores de 70 a 100 puestos.

En la primera vez desde 1865 que un Gobierno en el Poder mejora su posición en una segunda elección. Además de la pérdida de puestos, el laborismo ha perdido votos en casi todos los distritos.—Efe.

NO HAN SIDO PRECISOS LOS SERVICIOS DE LA REINA

LONDRES, 27.—Los electores británicos no han requerido los servicios de la reina Isabel II. Como reina

no pudo votar ayer, pero tenía que estar preparada para recibir la dimisión de Eden si hubiera sido derrotado el partido conservador. En este caso hubiera tenido que llamar a un dirigente laborista, probablemente Clement Attlee para encargarse de formar nuevo Gobierno. Ante esta posibilidad, la reina aplazó un largo fin de

(Pasa a la pág. SEXTA)

Emboscada de los rebeldes argelinos

Seis oficiales franceses han sido muertos

ARGEL, 27 (urgente).—El Cuartel General francés anuncia que los rebeldes argelinos han tendido una emboscada a un convoy del Ejército francés y han matado a seis oficiales y hecho prisioneros a 24 soldados.—Efe.

"NINGUN GOBIERNO NEGOCIARA J A M A S CON LOS REBELDES"

ARGEL, 27.—El ministro francés del Interior, Bourges Mannoory, ha dicho en la Asamblea argelina que ningún Gobierno negociará jamás con los rebeldes, porque bajo la Constitución argelina forma parte de Francia y no se puede pensar en que

Homenaje de los jefes y funcionarios de Hacienda a D. Antonio López Linares

Con motivo de su ascenso a subdelegado de Hacienda de Melilla

Con motivo del reciente ascenso del tesorero de Hacienda de Albacete, don Antonio López Linares, al cargo de subdelegado de Hacienda de Melilla, del que ya dimos cuenta oportunamente en estas columnas, ayer, jueves, al mediodía, sus compañeros de la Delegación de Hacienda de esta capital y funcionarios de dicho organismo, le tributaron un cariñoso y sincero homenaje de despedida que, en un marco íntimo, sencillo y cordial, resultó muy emotivo.

A la una de la tarde y en el despacho del Ilmo. señor delegado de Hacienda, tuvo lugar el acto, ocupando la presidencia el delegado, don Andrés Molina Sánchez, quien sentaba a su derecha al homenajeado, don Antonio López Linares y a su izquierda al anterior delegado de Hacienda, recientemente jubilado, don Clodoaldo Serna Puerto. Los demás sitios de la presidencia fueron ocupados por los jefes de la Delegación y representantes de la Prensa y radio locales.

Asistieron al acto la totalidad de los funcionarios de esta Delegación de Hacienda, que quisieron testimoniar así al señor López Linares su sincero afecto. En primer lugar el ingeniero jefe del Catastro, don Gabriel Candela González, leyó el Decreto aparecido en el "Boletín Oficial del Estado" por el que se nombra a don Antonio López Linares subdelegado de Hacienda de Melilla.

A continuación hizo el ofrecimiento del homenaje, el ilustrísimo señor abogado del Estado, don Antonio Recuerdo López, quien en sentidas y emotivas palabras, hizo historia de los méritos y virtudes que reunía el señor López Linares y de su destacada actuación en esta Delegación como tesorero de la misma, resaltando la justicia con que el Gobierno había premiado dichos méritos nombrándole para el alto cargo que ahora va a ostentar. Afirmó que el señor López Linares, había sabido reunir con su recitado una exquisita caballerosidad que le había hecho ganar el sincero afecto y la simpatía de todos cuantos le han conocido y tratado. Finalmente aseguró que toda la Delegación de Hacienda de Albacete, desde el ilustrísimo señor delegado hasta el último funcionario, expresaban con este acto al señor López Linares su felicitación más sincera por su merecido ascenso, lamentando su ausencia y deseando de corazón que pronto volviera con nosotros. El señor Recuerdo López fue muy aplaudido.

Seguidamente el ilustrísimo señor delegado de Hacienda, don Andrés Molina Sánchez, pronunció un brillante discurso, en el que comenzó diciendo que con la natural alegría y satisfacción que producía en todos el ascenso de don Antonio López Linares, se mezclaba un dolor humano por la separación forzosa de tan gran amigo y compañero, modelo de funcionarios, cuyos méritos habían determinado su designación por la Superioridad para un alto cargo de confianza y mando.

Hizo a continuación el señor Molina Sánchez un elogio de esta tierra albacetense que tiene solera de auténticos valores, como se viene demostrando en estos últimos tiempos en los que tantos albacetenses están destacando y llegando a altos y merecidos puestos.

Se dirigió a los funcionarios de la Delegación para decirles que todos pueden alcanzar éxitos en su carrera si, como el señor López Linares, saben ser diligentes en la labor diaria y se desvelan en el cumplimiento de su deber, sabiendo elegir el justo medio y obrar con estricta justicia. "Nuestra oficina—añadió—debe ser como un crisol donde se fundan afeles y desvelos, penas y alegrías". De este sencillo acto—continuó diciendo—podéis sacar una provechosa lección.

Finalizó su intervención el señor Molina, haciendo entrega al señor López Linares de los atributos de mando que le regalaban sus compañeros de la Delegación—un precioso bastón de mando y un cinturón para el uniforme—y afirmando que el homenajeado

maudo que el homenajeado (Pasa a la pág. SEXTA)

EN ALBACETE

Datos facilitados por el Observatorio de la Base Aérea de los Llanos: Temperaturas extremas: Máxima, 24,5 grados a las 14,00 horas de ayer; mínima, 11,2 grados a las 4,15 horas de hoy. Cielo nublado; nubes, predominantes bajas, con una altura de 1.500 metros, viento dominante Nor-oeste con una velocidad media, de 16 kilómetros por hora; presión media, 703,4; humedad relativa media, 48 por 100.

EN TODA ESPAÑA

MADRID, 27.—El Observatorio Meteorológico predice nuevo aumento de la nubosidad en Galicia, pero que no son de esperar precipitaciones de importancia. Nubes cumuloformas en la Meseta. De mayor desarrollo en el sistema Central o Ibérico, con probabilidad de alguna tormenta débil en esta última. Nubes cumuloformas de algún desarrollo en Baleares y en la región Suroriental de la Península. Ligero aumento de la temperatura.

La máxima temperatura de España la registró Lérida, con veintinueve grados, y la mínima León y Lugo, con siete.—Cifra.

El domingo gran festival en la Plaza de Toros

Organizado por el Frente de Juventudes

El próximo domingo, conforme veníamos anunciando, se celebrará en la Plaza de Toros un gran festivo organizado por el Frente de Juventudes, para conmemorar la Semana de la Juventud.

En este festival tendrán lugar pruebas de portivos y atléticas, exhibición de aeromodelos, juegos recreativos y otras exhibiciones de índole deportiva.

Participarán en las pruebas varios cientos de camaradas del Frente de Juventudes.

El citado festival dará comienzo a las cinco de la tarde.

No habrá seleccionador para el España-Suiza

Hará las veces el Comité Directivo de la Federación

MADRID, 27.—En la reunión celebrada ayer por el Comité Directivo, el señor presidente dio cuenta de que el seleccionador nacional, don Ramón Melcón, había presentado su dimisión con carácter irrevocable. El Comité lamenta profundamente la decisión del señor Melcón, y le agradece públicamente los servicios prestados al fútbol nacional, al que ha rendido su mejor esfuerzo y una innegable voluntad de acierto.

Vista la situación creada y la inminencia del partido con Suiza (Ginebra), 19 de junio, que no permite elaborar otras soluciones, el Comité Directivo acordó asumir para este partido, con los asesoramiento técnicos que estime pertinentes, las fun-

ciones de seleccionador.—Alf.

Otro extranjero a la arena

El joven «desea hacerse» torero en España

WEDNESBURY, (Stratfordside), 27.—Un muchacho de 19 años de edad llamado Derek Spooner, desea hacerse torero en España. Ha estado practicando el toreo en los campos cercanos a su casa en esta ciudad. Llegará a España el próximo junio.—Efe.



VOZ SINDICAL

Publicación de la Delegación Provincial de Sindicatos

Colaboración Sindical

En Madrid y recientemente, se reunió el Consejo de Mandos Sindicales, examinando temas de máxima importancia. Los problemas estudiados no son cuestiones de las que pudiéramos denominar de orden u actividad social, económica y política, sino problemas que afectan a la economía general del país; no se consideró lo que es frecuente en esta clase de reuniones: la defensa de los intereses de clase; fueron, por el contrario, temas concretos, aspiraciones legítimas, conclusiones para su entrega al Gobierno, a las autoridades competentes.

En la reunión de Mandos Sindicales se debatieron como hemos dicho anteriormente, problemas generales, en los que se deja notar el ofrecimiento de una colaboración al Estado, pues siendo éste por naturaleza nacionalsindicalista, nadie mejor que los propios sindicatos para aportar tan valiosa ayuda. El fundamento de la Revolución española, iniciada el histórico 18 de Julio, es justamente éste. La conciliación de los intereses, la armonía de los elementos integrantes de la producción, en actuación identificada, es la esencia de los organismos sindicales. "El ministro secretario general, dirigiéndose a los consejeros, una vez finalizadas las tareas subrayó un hecho cuya trascendencia nadie puede ignorar: los empresarios y los trabajadores, por su propia voluntad, con plenitud de convencimiento y satisfacción, trabajan juntos en el seno del Sindicato y saben que las conquistas y avances de éste, son éxitos que ellos mismos pueden, con todo derecho, atribuirse. Por ello, siendo la Organización un arma de las bases de sustentación del Estado, y estando en ella los hombres, todos, del trabajo nacional, sin distinción de clases ni categorías, la conexión con la regiduría política de la Patria es perfecta, sin fisuras ni desviación".

No tienen cabida en nuestro tiempo la pequeña política de bandería. Los que sueñan con ella, han de hallar la réplica más contundente en estos Sindicatos de hoy. "Cuanto más despejado el camino para la acción de los Sindicatos, (más difícil la vuelta al pasado)". Por eso el Consejo, al realizar un examen de hechos y labor, y tomar acuerdos para poner en marcha nuevas iniciativas, presenta una bandera donde no existe parcialidad ni injusticia.

Viviendas para los trabajadores

El hogar une y armoniza, crea espíritu de amor y convivencia y estrecha más íntimamente los vínculos familiares.

El hogar es centro de amor y de virtudes. La familia cristiana se fundamenta en el hogar y sin éste, no puede existir familia, amor ni entendimiento.

La falta de hogar es uno de los males más funestos que puede azotar a los hombres. De esta carencia de recogimiento, de habitación, de íntima convivencia, viene la depresión, la falta de afán, estímulos y perfeccionamiento.

Todo hombre o familia sin hogar es una ruina viviente, sin fruto ni valor positivo en la sociedad. Proporcionar hogar a los que no lo tienen, a los que viven hacinados, a los que ansían crearlo, es uno de los propósitos más nobles y humanos.

Así lo entiende la Organización Sindical, creando por toda la geografía hispana amplios grupos de viviendas con destino a los trabajadores.

El problema y la ambición es amplia. Cada semana, cada mes, nos dan noticias los periódicos de nuevas inauguraciones. Un día es una ciudad del norte y otro, en el sur, donde una alta jerarquía sindical entrega las llaves de los nuevos hogares.

Piensa tú, querido lector, en la íntima alegría de estos padres de familia de estos sencillos trabajadores a quienes se les entrega las llaves de una casa. De ese júbilo alborozado, de ese entrar con suave risada, con extraordinario respeto, en las habitaciones recién construidas. En esa sonrisa de la madre que sueña con colocar tal mueble, y en las ventanas poner cortinas de determinados colores. Terminado el vivir amontonados, las disputas de realquilados y la habitación oscura, húmeda de toda comodidad e higiene. Del sueño convertido en realidad del joven trabajador que que ansía crear su nido cristalizado por el celo y espíritu eficaz de la Organización Sindical.

Claro está, que no todo puede hacerse de golpe, como por arte de magia. Cada labor, cada realidad, necesita su proceso de creación, la colaboración de unos y otros. Las ciudades han ido quedándose pequeñas. El elemento humano crece en cantidades superiores al ritmo de realización de los edificios y sobre todo, edificios cuya renta sea asequible a los trabajadores. Cada nueva edificación levantada por propietarios particulares representan gran capital invertido, donde las construcciones adquieren enormes proporciones, completamente inasequibles al bolsillo del trabajador.

La Organización Sindical, saliendo al paso de este problema, crea numerosos grupos de viviendas para trabajadores, allí donde las necesidades son más urgentes. Y poco a poco, poco a poco, el problema se va reduciendo.

Aun queda bastante por realizar, la labor es larga y las

necesidades muchas, pero son más aún las familias de trabajadores que han recibido un nuevo hogar, que viven en solitario, con esa dicha in-

tima, de los que tienen una familia simpática, alegre y sosegada.

RAFAEL TORRES PADIAL
Agencia S. I. S.

MUTUA RURAL

Institución de la Organización Sindical Agraria

(Inscrita en el Registro de Montepíos y Mutuidades de la Dirección General de Previsión con el n.º 183)

Seguros mutuos contra el padrisco, incendios de cosechas y accidentes del trabajo en la agricultura

Delegación en la Cámara Oficial Sindical Agraria y Hermandades Sindicales

Plaza de la Lealtad, 3.—Madrid.

(Autorizada por la Dirección General de Seguros)

Avances de la concentración parcelaria

El ritmo que se observa en cuanto se refiere a Concentración Parcelaria, ritmo impuesto por los mismos interesados al recabar la aplicación de la Ley de 20 de diciembre de 1952 a nuevas zonas, nos obliga a comentar tan significativo hecho que refleja, por sí solo, la eficacia del sistema adoptado en este período de ensayo, justificando el interés que a esta novísima labor viene dedicando el Ministerio de Agricultura.

Los agricultores españoles, lejos de dejarse dominar por la rutina, han sabido captar en su total dimensión la trascendencia de esta labor, inedita en nuestra Patria, prescindiendo desde los primeros momentos la plena colaboración que se les demanda. Han prescindiendo de sentimentalismos, han roto con fórmulas arcaicas negativas, y correspondiendo al gigantesco esfuerzo desplegado, han suscrito las peticiones y las van suscribiendo cada vez en mayor número, guiados más que nada por la confianza y la fe que les inspira esta obra y por la necesidad que sienten de incrementar los índices de productividad de sus tierras, como único medio de obtener una renta proporcionada a los esfuerzos que a ellas dedican.

En los actuales momentos tan afectados por los trabajos de concentración parcelaria, 123 localidades, pertenecientes a 16 provincias españolas. De ellas, 40 zonas han sido ya declaradas de utilidad pública, en virtud de otros tantos decretos acordados en Consejos de Ministros, estando pendientes de este reconocimiento oficial otras 45 zonas, una vez se verifiquen las preceptivas informaciones previas. El resto hasta el total antes citado son entidades menores, anexos y pedanías directamente afectadas e incluidas en solicitudes comprendidas en las 85 anteriormente referidas.

Ocho equipos de trabajo, instalados en las provincias

de Valladolid, Guadalajara, Salamanca, Burgos, Cuenca, Vitoria y Orense, multiplican su actividad para atender esta ingente labor. Nueva cadena de fines concretos, de actos y acuerdos, de clásica concisión y valoración de tierras, de exclusiones de fincas que no pueden resultar mejoradas por la concentración parcelaria; proyectos de obras y mejoras, redactadas en contacto íntimo con el Instituto Nacional de Colonización, sobre nuevas redes de caminos, de abastecimiento de aguas y de electrificaciones, de encauzamiento y saneamiento de ríos y defensa de márgenes; repoblación forestal, etc.; toda una actividad múltiple, metódica, cuidada en sus detalles más mínimos, para señalar los lotes de reemplazo, las nuevas parcelas ya concentradas, fruto de estos trabajos, feliz resultado de estas operaciones de concentración.

Los fines previstos en la Ley de 20 de diciembre de 1952, van cumpliéndose con exactitud matemática, con rigor técnico, con sana alegría y con plena satisfacción de cuantos participan en esta tarea. Agrónomos, juristas y agricultores, fundidos y confundidos en un común quehacer van jalando con aciertos las etapas diversas que la labor concentra en sí impone.

La concentración parcelaria, cuyo sólo anuncio tantos recelos y dudas pudo suscitar, es bien deseada hoy en todo el campo español. El incremento de las peticiones voluntarias efectuadas por los agricultores, a que aludimos en las primeras líneas y las informaciones que constantemente se solicitan así lo demuestran. Desde las mesetas de ambas Castillas, donde han tenido su iniciación estos trabajos, hasta Galicia y León; desde las estribaciones de los Pirineos

Fallo del Concurso de Arada celebrado el día de San Isidro

Antonio Poveda López, obtiene el premio del Concurso "Destreza en el Oficio"

Por el Jurado calificador de los concursos de arada celebrados el día de San Isidro, se han dictado los fallos correspondientes por los cuales se adjudican los premios en la siguiente forma:

Concurso de arada con tractor

1.º.—Premio: Antonio Poveda López, que obtiene el premio del concurso "Destreza en el Oficio" y ha de

asistir a las eliminatorias regionales para el concurso nacional, copa y 2.500 pesetas.

2.º.—Premio: Anibal Cabezuelo Cabezuelo.

3.º.—Premio: Antonio Poveda López.

Concurso de arada con yuntas

1.º.—Premio: Francisco Ballesteró García.

2.º.—Premio: Pablo Sánchez González.

3.º.—Premio: Joaquín Garrido Leal.

Premios del Frente de Juventudes

1.º.—Premio: Joaquín Garrido Leal, que como se apreciará ha obtenido también el 3.º general.

2.º.—Premio: Domingo Martínez López.

Nota: La entrega de premios se efectuará el próximo lunes día 30, a las 12 de la mañana en el salón de actos de la Cámara Oficial Sindical Agraria.

"El hombre el trabajo desea una mayor participación en la responsabilidad de regir los destinos de la Patria, a través del órgano que el Sindicato representa."

(José Solís)

Distribución de 60.000 pesetas entre los agricultores de Villatoya

Procedentes del Crédito Agrícola

Días pasados se procedió en el pueblo de Villatoya a la distribución entre los dieciocho agricultores pertenecientes a la Sección de Crédito Agrícola de la Hermandad de Labradores y Ganaderos de las 65.000 pesetas que les han sido concedidas recientemente por el Servicio Nacional de Crédito Agrícola.

Presidió el acto el secretario de la Cámara Oficial Sindical Agraria, señor Cózar, que pronunció, con este mo-

tivo, unas breves palabras en las que elogió la institución por el Estado del Crédito Agrícola que viene a convertirse en realidad el deseo patentizado en los puntos fundamentales de la Falange de redimir al agricultor de la usura.

Exhortó a todos a que invirtiesen las cantidades que les han correspondido de forma que, al crear nuevas fuentes de riqueza, colaborasen al bien superior de España.

El catalán Segú, primer clasificado de la sexta etapa, Murcia-Albacete, en la IX Vuelta Ciclista a Levante

Nuestro comprovinciano, Francisco Moreno, entró en tercer lugar

Ante una expectación extraordinaria y con asistencia numerosa de público que disciplinadamente se había estacionado en los sitios de más visibilidad a lo largo del Paseo de la Feria, donde estaba establecida la meta, tuvo lugar el final de esta disputadísima etapa Murcia-Albacete, con un recorrido total de 140 kilómetros.

En la meta se instaló una tribuna, desde la cual presenciaron la llegada, autoridades y representaciones deportivas.

El público, ayudado con su correcto comportamiento al momento perfecto de esta llegada que corrió a cargo de "Educación y Descanso" y que motivó elogios continuos del director de la carrera.

El paso de los corredores por todos los pueblos de la provincia, ha sido presentado por grandes contingentes de público, especialmente en Hellín, donde adquirió caracteres de acontecimiento.

A los 6'27 minutos—tres minutos antes de la hora prevista—entró en el Paseo de la Feria, el catalán José Segú, del equipo "Peña Solera", esprintando magníficamente a lo largo del paseo, invirtiendo en el trayecto 4 h. 4 m. 52 s., a una media horaria de 35'75 km. que le permitió entrar en la meta en solitario.

A continuación se clasificó Corrales, también solo, más tarde nuestro comprovinciano F. Moreno y A. Trobat en un codo a codo, venciendo el primero en un demeraje final.

Más tarde, a pequeños intervalos, fueron llegando los restantes, hasta completar 49 corredores, ya que a 60 km. de la llegada se retiraron dos.

La nota más destacada de esta disputadísima etapa, ha sido la gran carrera realizada por Segú, Moreno y Trobat que a la misma salida de Murcia, se escaparon con ánimo de despegarse unos de otros, vigilándose mutuamente, especialmente Moreno, deseo de pasar por nuestra tierra en primera posición y que si no ha podido ser, culpese al mar café que le han hecho los otros dos.

José Segú, como vencedor de la etapa, recibió un ramo de flores de manos de una señorita, y con él, dió la vuelta de honor, igualmente Moreno, recibió análogo premio, dando su vuelta de honor correspondiente ante los aplausos y ánimos cariñosos del público.

José Segú, se adjudicó un premio en metálico de 1.000 pesetas, concedido por la Diputación Provincial de Albacete. Francisco Moreno, ganó otro de 500, donado por el Ayuntamiento de esta capital.

En la tribuna levantada en la meta, figuraban con autoridades y representaciones las señoritas Paquita Luján Ortega, Asunción Muñoz Ramírez, María Teresa de Moya Juan, Araceli Pérez García y María Teresa Felipe Llanos, todas ellas de las Juventudes de la Sección Femenina, que vestían el típico traje regional manchego, entregando un ramo de flores al vencedor la señorita Paquita Luján y otro ramo a Francisco Moreno, primer albacetense clasificado, la señorita Asunción Muñoz Ramírez.

CLASIFICACION DE LA ETAPA

Primero.—José Segú, de Peña Solera, de Barcelona, en 4 h. 4 m. 52 s., lo que supone una media horaria de 35'75 kilómetros.

Segundo.—Mariano Corrales, en 4 h. 7 m. 45 s.

Tercero.—Francisco Moreno, en 4 h. 9 m. 13 s.

Cuarto.—Andrés Trobat, en el mismo tiempo que Moreno.

Quinto.—José Escolano, 4 h. 10 m. 20 s.

A continuación y en el mismo tiempo que Escolano, fueron clasificados, Andrés García, Giménez Quílez, Rafael López, Alomar, Andrés Martínez, hermanos Rodríguez, Luis Navarro y el líder Francisco Massip.

Con diversos tiempos, fueron clasificados los restantes ciclistas, hasta completar el número 39.

Los dos corredores que se retiraron, fueron Pablo Coscolluela (el vencedor de la etapa Alicante-Murcia) y José Martínez Rocamora.

Aparte de los retirados, llegaron fuera del tiempo reglamentario, 10 corredores, por lo que quedan en la carrera, 39.

CLASIFICACION GENERAL

La clasificación general de la prueba, después de la sexta etapa, es la siguiente:

Primero.—Francisco Massip, con 21-47-13.

Segundo.—Mariano Corrales, con 21-55-40.

Tercero.—José Segú, con 22-3-47.

Cuarto.—F. Moreno, con 6-8.

Quinto.—Giménez Quílez, con 22-6-12.

Sexto.—F. Alomar, con 22-7-17.

Séptimo.—Andrés Trobat, con 22-7-37.

Octavo.—Bibiloni, 22-8-24.

Noveno.—Pérez las Heras, 22-11-21.

Décimo.—Rodríguez, 22-12-30.

Undécimo.—Escolano, 22-12-33.

Duodécimo.—Andrés Martínez, 22-13-42.

Décimo tercero.—Bautista Subies, 22-14-48.

Décimo cuarto.—Rodríguez, 22-16-46.

Décimo quinto.—Luis Navarro, 22-26-24.

TROFEO "CASTILLOS ESPAÑOLES"

Primero.—Mariano Corrales, 20 puntos.

Segundo.—Francisco Massip, 16 puntos.

Tercero.—José Segú, 6 puntos.

E. G. ARMERO

Nota de la Alcaldía

Se recuerda a los propietarios de velocípedos que circulen por este término municipal, que el día 31 del actual exoira la prórroga que fué concedida para proveerse los mismos de la correspondiente chapa matriculada, en la Jefatura de la Guardia Municipal.

Transcurrida la misma serán sancionados los propietarios de velocípedos que circulen sin cumplir este requisito.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Albacete, 24 de mayo de 1955.

El alcalde, Luis Martínez de los Osos

Esta mañana, a las diez, partieron los corredores para Utiel, meta de la séptima etapa

Desde mucho antes de la hora anunciada para la salida neutralizada de la séptima etapa Albacete-Utiel, de 114 kms. se encontraba la Plaza del Caudillo muy animada de público, deseoso de ver partir a los forzados de la ruta—expresión de los entendidos—y a la vez para animarles y deseárses suerte.

Habia muchos corrillos; en ellos se hacían cábalas sobre los pormenores de la carrera; casi en todos los grupos, tenían en boca el nombre de Francisco Moreno, como vencedor, y cuando éste salió del Gran Hotel, fué ovacionado fuertemente y saludado por el público que cariñosamente ve en él el representante en este deporte, de nuestro Albacete. Moreno, emocionado, constantemente daba las gracias a la afición que le asediaban con saludos, prometiendo no defraudar a los que esperan y tienen confianza en sus músculos y calidad ciclista.

A las 10 horas, y con asistencia de los organizadores de llegada en Albacete, se dió la salida en marcha neutralizada, pasando por las calles de M. Villena, San Julián, Feria, Serrano Alcázar, Isabel la Católica y carretera de Madrid, hasta el empalme con la carretera de Mahora, donde se dió la salida oficial.

No queremos dejar de dar a conocer al público albaceteño la satisfacción que continuamente expresan los organizadores de esta IX Vuelta Ciclista a Levante por la correcta actitud y disciplina con que presenciaron, ayer la llegada, hoy la partida de la caravana ciclista. Prueba de ello es, que la consideran como la más perfectamente organizada de toda la Vuelta, a la vez que personal y verbalmente, nos han rogado diéramos las gracias públicamente a nuestra ciudad por la atención que prestaron a los componentes.

A PLAZOS RELOJES GAMA
APARTADO 385 MADRID
CATALOGO GRATIS

La mujer hacendosa es la corona de su marido, y la que hace cosas dignas de confusión, sera la podredumbre de sus huesos.

Libro de la Sabiduría

APRENDE, APRENDE y "Orbea" premiara tu esfuerzo

200 bicicletas de premio

GRAN REPARTO DE PREMIOS

Orbea CICLOS

Las bases a nuestros distribuidores

DISTRIBUIDOR:
Vda. de José María Muguruza
Avenida José Antonio, 5 ALBACETE

ESTAR HECHO

Novo!

Es la expresión genuina del agotamiento.

Ningún trabajo agota tanto como el cerebral.

Proporcione impulso a su cerebro alimentándolo con

- ACIDO GLUTAMICO
- VITAMINA B, Y
- FOSFORO

los tres componentes de...

FOSGLUTEN

RECONSTITUYENTE CEREBRAL

¡AGRICULTORES! MOTO BOMBAS A GASOLINA Y DIESEL

Las mejores marcas Las Cataratas

¡ATENCIÓN!

Vendo panadería trabajando sin obreros. Facilidades pago Informes: Sr. Peña, Alcalde Conangla, 16.

Ofrécete con gozo, como esclava del Señor a poblar el mundo de elegidos.

Almacenes Valcárcel

Relación de boletos premiados en sorteo 21 de mayo de 1955

Primero: 15.443 Cuarto: 1.977
Segundo: 6.457 Quinto: 12.108
Tercero: 12.880 Sexto: 10.991
Séptimo: 13.150

MAYOR, 16 Teléfono 1816

Adquiera sus materiales de Construcción en los Nuevos Almacenes de

Alejandro Saus Legorburo

Carretera de Jaén, frente al Fielato de Jaén

TEATRO CIRCO

Sábado, 28 de mayo de 1955

ESTRENO de la super-producción "UNIVERSAL FILMS" en CinemaScope y technicolor

ATILA REY DE LOS HUNOS

(Autorizada para todos los público)

Protagonizada por Jeff Chandler—Jack Palance—Rita Gam

La lucha épica entre dos gigantes de la Historia.

Ultima película en CinemaScope de la presente temporada.

Empresa L. M. S. Teléfono 1827

